

# 名古屋市立高校生海外派遣 オーストラリア

—8月11日～8月22日—

私たち3人は派遣団として10日間オーストラリアに行きました。現地の学校や市役所 シドニー観光など素敵な経験ができました。

4日間ホームステイをしながら BMGS(ブルーマウンテングラマースクール)に通いました。ホストファミリーも学校の方もいい人ばかりで、本当の家族のようにおもてなしてくれました。



左の写真は、私たちが市役所へ表敬訪問をしているときの写真です。副市長をはじめ、多くの人と会話することができ、大変貴重な経験になりました。このような経験は派遣ならではのものだと思います。派遣生として参加できたことに改めて光栄に思えた瞬間でした。

ほかにも自然の中を歩くブッシュウォークをしたり、美術館と博物館へ行き芸術鑑賞を行いました。オーストラリアでは自然を楽しむ文化が強くあり、日本よりも散歩やランニングが身近な存在であると感じました。美術館では歴史的な絵画やアボリジニが描いた絵など多数の絵画が見られて良かったです。博物館ではオーストラリアで有名のカンガルーや鳥の標本がたくさんありました。ほかにもアボリジニコーナーがありオーストラリアの文化を肌で感じられました。

